

LA FRATERNITE

Les hommes et les femmes qui entrent en Maçonnerie sont tous initiés dans le cadre d'un rituel propre à chaque Loge, mais identique dans son déroulé symbolique. Les profanes deviennent ainsi des Sœurs et des Frères car issus de la même matrice qu'est l'Initiation. Dès lors, ils font partie d'une même communauté qui s'appelle la Franc-maçonnerie et à ce titre, ils appartiennent à la même Fraternité qui les a fait passer de l'état de profane à celui d'initié. Cette Fraternité initiatique est une forme de renaissance.

La Fraternité en Franc-maçonnerie mène les Frères et les Sœurs vers un idéal qu'ils s'efforceront d'atteindre, portant la foi dans l'homme et dans le progrès de l'humanité. Atteindre cet idéal suppose d'avoir une large ouverture d'esprit et le souci constant de la tolérance envers les idées ou les comportements des autres, dès lors qu'ils ne remettent pas en cause l'humanisme qui doit être à l'esprit de chaque Franc-maçon. Les appréciations doivent être prudentes et compréhensibles de tous et tout jugement péremptoire et définitif doit être banni.

Dans notre Atelier GEB, nous cultivons cette Fraternité avec toujours le souci de la compréhension de l'autre lors des échanges d'idées. C'est pour nous une force que tous les membres de la Loge ressentent et bien sûr entretiennent. La communication entre chaque Frère et Sœur est un des moteurs essentiels de notre vie maçonnique et spirituelle. Elle engendre naturellement une forme de solidarité, qu'elle soit psychologique, économique ou autre, pour soutenir un Frère ou une Sœur atteint par les aléas de la vie.

Dans l'acclamation rituelle "Liberté, Égalité, Fraternité", le mot Fraternité n'est pas là par hasard. Il rappelle à tous ce besoin de partage, de communion, d'échange entre tous, avec un esprit de tolérance et de compréhension.

La Fraternité telle que nous la concevons à GEB est donc vitale pour continuer notre travail de progression dans et hors du Temple.